

今日の
Pick Up

大谷翔平選手より 各小学校にグローブを寄贈

メジャーリーグで活躍されている大谷翔平選手より全国の小学校等にグローブの寄贈がありました。榛原東小学校では、全校集会でお披露目の後、参観日まで児童玄関に展示し、保護者の方にも見ていただきました。その後、各学年ごとにお昼休み時間にキャッチボールなどで全児童が遊びました。初めて触れる大谷選手のグローブにみんな目をキラキラ輝かせ楽しそうに使用していました。今後は授業や休み時間などでも、活用していく予定です。



宇陀市の代表として激走！ ● 県市町村対抗子ども駅伝大会 (3月2日) ●

檀原運動公園で行われた19回目の本大会。市では昨年12月から小学校5～6年生を対象に選手団を結成し、約3か月にわたり厳しい練習を重ねてきました。参加してくれた皆さんありがとうございます。次回も皆さんの参加を待っています。
※この模様はうだチャン11chでも放送します。



【県内の36市町村が 出場、宇陀市の結果】

「駅伝の部」
12位 (昨年度16位)
「タイムトライアルの部」
男子16位・女子7位 (入賞)

【出場選手】 (出走順)

※学校学年は大会当時

駅伝の部
村田 眞乃歩さん (榛原6)
磯橋 瑠愛さん (榛原6)
山口 叶恵さん (榛原6)
九門 陽維さん (室生6)
松原 星さん (榛原東6)
神明 大翔さん (菟田野6)

タイムトライアル
仲川 優翔さん (大宇陀6)
熊本 早耶さん (榛原6)